
会議名称 第 27 回白書分科会 

日時 2024 年 1 月 23 日(火) 15:00-15:30 

場所 WEB 開催（Webex） 

参加者 

【白書分科会】 

ビジョン作業班：小西リーダー（KDDI） 

技術作業班：作本リーダー（富士通）、下西副リーダー（大阪大学） 

周波数作業班：本多リーダー（エリクソンジャパン） 等 約 60 名 

総務省、事務局（NTT データ経営研究所） 

（以下、敬称略） 

 

（１）技術作業班報告及びアカデミアとの連携促進 

● 作本リーダーから、「技術編別冊の作成状況」、「本編改定案（E2E アーキテクチャ）」に

ついて、報告がなされた。 

● 作本リーダーから、「B5G シンポジウム」の周知がなされた。 

● 事務局より、以下の周知を行った。 

⚫ 有料イラストに関して予算の制約上、購入には一定の制限があることに留意いた

だきたい。購入にあたっては個別に対応を行いたい。（事務局） 

 

（２）周波数作業班 

● 本多リーダーから、「白書改定方針」について、報告がなされた。 

● 主な議論は以下の通り。 

白書改定内容の記載について 

⚫ 7125MHz より下の帯域について伺いたい。7025-7125MHz の帯域が WRC-23 で

の検討議題となっており、また 6425-7025MHz は連続帯域という観点から、どち

らの帯域に関しても記載が必要であると考える。（分科会メンバー） 

➢ 6.1.3.1.1 章で WRC-23 の結果という形で、議題 1.2 の結果を記載している。

（本多） 

➢ 6.1.3.1.2 章では現時点では 7125MHz 以上の帯域を記載することとしており、

7125MHz より下の帯域を記載するかは検討が必要である。7025-7125MHz に

関しては、IMT の候補周波数であることを考慮すると、IMT 用に連続帯域が

取りやすいのではないかとの考えを記載に含めている。6425-7025MHz の記

載ぶりは相談が必要である。（本多） 

➢ 3GPP での扱い等、記載に含める事項についても併せてご相談したい。（分科

会メンバー） 

➢ 承知した。（作本） 

 



⚫ 白書改定にあたって 6425-7025MHz については、国内でアクションプランが検討

されている現状も踏まえて記載には留意する必要がある。（分科会メンバー） 

➢ 承知した。1/19（金）時点では白書改定一次案として展開した。今後も修正案

をいただきたい。（作本） 

 

今後の作業について 

⚫ レビュー結果のコメントの付し方は、ファイル内に修正記録を残した上で、共有

サーバーにファイルを格納する段取りで進めていけばよいか。 

➢ ファイルのデータ容量が大きいため、ファイルアップロード後、メール等で格

納した旨を知らせていただきたい。難しければメールにコメントを記載いた

だく方法でも構わないが、基本的には共用ファイルサーバー経由で作業を進

めたい。（作本） 

 

⚫ 2/20（火）締切で周波数作業班内でレビューを行った後、白書分科会全体でレビ

ューを行う。レビュー方法は別途、周知いただきたい。（作本） 

➢ 承知した。検討して展開する。（事務局） 

 

（３）その他、事務連絡等（事務局） 

● 事務局から、今後の会合予定について、説明を行った。 

⚫ 次回の白書分科会は 2024 年 2 月 27 日（火）に開催予定 

⚫ 総会は 2024 年 3 月 8 日（金）9:30-11:30 で開催予定。詳細は追って周知する。 

 

以上 


